

Expresa en República Popular Democrática de Corea voluntad de estrechar la cooperación con Rusia



Moscú, 16 abr (RHC) La República Popular Democrática de Corea expresó su voluntad de estrechar la cooperación con Rusia, cuando ambos países se encuentran bajo sanciones, en medio de la tirantez en la península coreana.

Explicó el vicesjefe del Departamento Europeo de la Cancillería de Pyongyang, Kim Il Jo, que entre ambos Estados deben desarrollarse relaciones amistosas, las cuales respondan a los intereses de los dos pueblos.

El diplomático destacó el auge de los intercambios de alto nivel con Moscú en los últimos tiempos, pese a una resolución aprobada en el Consejo de Seguridad de la ONU el pasado año y los obstáculos existentes en el 2017.

(Agencias de Información)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/127169-expresa-en-republica-popular-democratica-de-corea-voluntad-de-estrechar-la-cooperacion-con-rusia>



Radio Habana Cuba